

## Sigue la polémica sobre la posible compra de Solán de Cabras por Damm

La familia Del Pozo, propietaria de un tercio de las acciones de Balneario y Aguas Solán de Cabras, ha decidido impugnar el último Consejo de Administración, celebrado el 30 de agosto, en el que se decidía la venta de la empresa a la cervecera Damm. Carlos del Pozo, en representación de una de las tres familias propietarias, ha manifestado al EL DÍA DE CUENCA que la Junta General Extraordinaria, que tuvo lugar en segunda convocatoria, "fue ilegal por no respetar lo que dice el artículo 8º de los estatutos de la empresa".

Pág. 7



## LAS VENTAS DE FITOSANITARIOS SUMAN 2.400 MILLONES

Las ventas de fitosanitarios en la región superaron en el primer semestre de 2000 los 2.400 millones de pesetas. Con respecto al mismo periodo del año anterior, las ventas han caído un 0,4%. El mercado castellano-manchego representa el 4% del total nacional.

Pág. 5

El ingreso por este impuesto prevé incrementarse este año entre el 7 y el 9%

# Las capitales recaudaron por el IBI 5.589 millones

*El Consistorio que más beneficios obtuvo fue el de Albacete*

El Impuesto de Bienes Inmuebles recaudado por las cinco capitales de provincia ascendió en el ejercicio pasado a 5.589 millones de pe-

setas, cantidad que prevé incrementarse entre un 7 y un 9% en el presente ejercicio. El aumento de la recaudación de este impuesto

*Las cinco capitales registraron 242.833 unidades urbanas*

se debe a la subida del número de unidades urbanísticas en todas las capitales. El Consistorio que más dinero ha recaudado ha sido

el de Albacete capital, seguido de Toledo. Asimismo el que aplica el tipo impositivo más alto es Ciudad Real, que lo hace en un 1%.

Pág. 31

## La oficina de Alameda es la más rentable de la Caja Rural de Toledo

De las cerca de 200 sucursales que tiene la Caja Rural de Toledo en Toledo, Guadalajara, Ávila y Madrid, la oficina más rentable en margen de explotación es la que se encuentra en la localidad toledana de Alameda de la Sagra. En el mes de junio de 2000 los beneficios obtenidos

por la sucursal en este concepto superaron los 50 millones de pesetas, cifra que dista un 10% de la sucursal que ocupa el segundo lugar en el ranking de la Caja Rural de Toledo. Las oficinas que la entidad bancaria tiene en la capital regional se sitúan en los puestos 17 y 51.

Pág. 19

## Los museos de la región recibieron 148.000 visitas hasta julio

Los museos gestionados por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha registraron en los siete primeros meses de este año cerca de 148.000 visitas, según datos aportados por los diferentes museos. Entre ellos, el más solicitado ha sido el de las Ciencias de

Cuenca, con 59.807 visitas. Le sigue, el Museo de Guadalajara con 45.035 personas y el de Albacete con 26.124 visitantes. En cuanto a los meses con más afluencia de público, han sido marzo, abril y mayo los que han registrado un mayor número de visitas.

Pág. 17

## QUÉ ES NOTICIA

### EMPRESAS

#### 6 Sanidad niega las irregularidades en la Granja Cantos Blancos

La delegación de Sanidad en Guadalajara niega las presuntas irregularidades en la Granja Cantos Blancos. Un informe asegura que los huevos que produce esta firma alcarreña están en condiciones satisfactorias, aunque todavía continúan las investigaciones.

#### 13 Transportes Caudete factura 20.000 millones en diez años

Transportes Caudete ha facturado en la última década 20.000 millones de pesetas y ha realizado 150 millones de kilómetros. La firma albacetense, que cuenta con una flota de 117 camiones, obtuvo en el ejercicio pasado un volumen de negocio cercano a los 3.000 millones de pesetas.

#### 15 García Carrión abrirá en noviembre su fábrica de Daimiel

La empresa J. García Carrión podría finalizar las obras de la mayor factoría de zumos de toda España, ubicada en Daimiel, el próximo mes de noviembre. En estas instalaciones, que tienen un presupuesto en su primera fase de 7.000 millones, se fabricarán los zumos Simon Life.

### AGRICULTURA

#### 26 La inversión media por joven agricultor es de 5,9 millones

La inversión media total realizada por los jóvenes agricultores en Castilla-La Mancha es de 5,9 millones de pesetas, 400.000 pesetas menos que la media nacional, que invierte de media 6,3 millones de pesetas.

### ECONOMÍA

#### 33 La Junta destina 900 millones a Formación en entidades locales

La Junta de Comunidades ha destinado 900 millones de pesetas en concepto de ayuda para el desarrollo de módulos de Formación y Empleo de Entidades Locales para el año 2000. Se han beneficiado de estas ayudas 151 entidades locales y 15 mancomunidades de la región.

### TECNOLOGÍA

#### 35 Sener invertirá 3.000 millones en una planta de cogeneración

La empresa Sener va a desarrollar en la localidad toledana de Consuegra una planta de tratamiento eficiente de purines de cerdo con cogeneración. La inversión total es de 3.000 millones de pesetas, de los que el 10% estarán financiados por la sociedad Valpuren-Comatur, que agrupa a 50 ganaderos.